

ABSTRAK

Ulfa Hakim: Pengaruh Efektivitas Komite Audit dan Pengawasan Dewan Pengawas Syariah terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Bank Umum Syariah Tahun 2013-2017.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh efektivitas komite audit terhadap pengawasan dewan pengawas syariah terhadap kualitas laporan keuangan pada bank umum syariah tahun 2013-2017. Penelitian ini dikatakan sebagai penelitian eksplanatori karena penelitian ini menghubungkan tiga variabel, yaitu komite audit sebagai variabel bebas (independent variabel dengan nota X_1), dewan pengawas syariah sebagai variabel bebas (independent variabel dengan nota X_2), dan kualitas laporan keuangan sebagai variabel terkait (dependent variabel dengan nota Y) yang akan menguji teori dan hipotesis yang sudah diteliti oleh peneliti terdahulu.

Sampel yang digunakan terdiri dari 10 bank umum syariah di Indonesia pada periode 2013 sampai dengan 2017, sehingga jumlah pengamatan dalam penelitian ini sebanyak 50 pengamatan. Model analisis data yang digunakan analisis regresi linear berganda. Hipotesis pada penelitian ini adalah efektivitas komite audit berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan keuangan, kemudian pengawasan dewan pengawas syariah berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dan efektivitas komite audit dan pengawasan dewan pengawas syariah berpengaruh secara simultan terhadap kualitas laporan keuangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara persial efektivitas komite audit berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan yang menyatakan bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ artinya $2,592 > 2,0117$ dengan nilai signifikannya adalah $0,013 > 0,05$. Pengawasan dewan pengawas syariah secara persial tidak adanya pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan, hasil penelitiannya artinya $t_{hitung} < t_{tabel}$ $1,450 < 2,0117$ dengan nilai signifikannya adalah $0,154 < 0,05$. Sedangkan secara simultan efektivitas komite audit dan pengawasan dewan pengawas syariah berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan sesuai dengan hasil penelitian yang menyatakan $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $4,660 > 3,20$ dan nilai signifikan sebesar $0,014 < 0,05$.

Kata kunci: Efektivitas Komite Audit, Dewan Pengawas Syariah dan Kualitas Laporan Keuangan.

ABSTRACT

Ulfa Hakim: The Effect of Audit Committee Effectiveness and Supervision of the Sharia Supervisory Board on the Quality of Financial Statements at Sharia Commercial Banks in 2013-2017.

This study aims to examine the effect of the effectiveness of the audit committee on the supervision of the sharia supervisory board on the quality of financial statements in Islamic banks in 2013-2017. This study is said to be an explanatory study because this research connects three variables, namely the audit committee as the independent variable (independent variable with Note X 1), the sharia supervisory board as the independent variable (independent variable with Note X 2), and the quality of financial statements as related variables (dependent variable with Y note) which will test the theories and hypotheses that have been studied by previous researchers.

The sample used consisted of 10 Islamic commercial banks in Indonesia in the period 2013 to 2017, so that the number of observations in this study was 50 observations. The data analysis model used is multiple linear regression analysis. The hypothesis of this study is that the effectiveness of the audit committee significantly influences the quality of the financial statements, at that point the supervision of the sharia supervisory board significantly influences the quality of the financial statements and the effectiveness of the audit committee and the supervision of the sharia supervisory board simultaneously influence the quality of the financial statements.

The results of this study indicate that the effectiveness of the audit committee has a positive effect on the quality of the financial statements which states that $t_{count} > t_{table}$ means $2.592 > 2.0117$ with a significant value of $0.013 > 0.05$. Supervision of the Sharia supervisory board is partially there is no influence on the quality of financial statements, the results of the study means that $t_{count} < t_{table}$ $1.450 < 2.0117$ with a significant value of $0.154 < 0.05$. While, simultaneously, the effectiveness of the audit committee and supervision of the sharia supervisory board affect the quality of the financial statements in accordance with the results of the study which states the $F_{count} > F_{table}$ is $4.660 > 3.20$ and a significant value of $0.014 < 0.05$.

المخلص

أولفاحاكم: تأثير فعالية لجنة التدقيق والإشراف على هيئة الرقابة الشرعية على جودة البيانات المالية في البنوك التجارية الشرعية في 2013-2017.

تهدف هذه الدراسة إلى دراسة تأثير فعالية لجنة التدقيق على إشراف هيئة الرقابة الشرعية على جودة البيانات المالية في البنوك الإسلامية في 2013-2017. يقال إن هذا البحث دراسة توضيحية لأن هذا البحث يربط ثلاثة متغيرات ، وهي لجنة التدقيق كمتغير مستقل (متغير مستقل مع الملاحظة X_1) ، ومجلس الرقابة الشرعي كمتغير مستقل (متغير مستقل مع الملاحظة X_2) ، وجودة البيانات المالية كمتغير تابع (تابع المتغير مع ملاحظة Y) التي ستختبر النظريات والفرضيات التي درسها الباحثون السابقون.

تكونت العينة المستخدمة من 10 بنوك تجارية إسلامية في إندونيسيا في الفترة من 2013 إلى 2017 ، بحيث بلغ عدد الملاحظات في هذه الدراسة 50 ملاحظة. نموذج تحليل البيانات المستخدم هو تحليل الانحدار الخطي المتعدد. تتمثل فرضية هذه الدراسة في أن فعالية لجنة التدقيق تؤثر بشكل كبير على جودة البيانات المالية ، ثم تؤثر إشراف هيئة الرقابة الشرعية بشكل كبير على جودة البيانات المالية وفعالية لجنة التدقيق والإشراف على هيئة الرقابة الشرعية تؤثر في وقت واحد على جودة البيانات المالية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن فعالية لجنة التدقيق لها تأثير إيجابي على جودة البيانات المالية التي تنص على أن $tcount > ttable$ يعني $2.592 < 2.0117$ بقيمة كبيرة $0.013 < 0.05$. الإشراف على هيئة الرقابة الشرعية لا يوجد أي تأثير جزئيًا على جودة البيانات المالية ، نتائج الدراسة تعني أن الحساب $1.450 < 2.0117 >$ بقيمة كبيرة تبلغ $0.154 < 0.05$. في الوقت نفسه ، تؤثر فعالية لجنة التدقيق والإشراف على هيئة الرقابة الشرعية على جودة البيانات المالية وفقًا لنتائج الدراسة التي تنص على أن $Fcount > Ftable$ هو $4.660 < 3.20$ بقيمة كبيرة تبلغ $0.014 < 0.05$.